
La te m p e r a t u r a  es  
m uy b u en a , la  ta rd e  in v ita  
a p a se a r, pero e l a lc a id e  de  
A lb a c e te , Juan  G arrid o  no 
t ie n e  t ie m p o  p a ra  e llo . A 
tra v é s  de la  v e n ta n a  de su 
d esp ach o  en e l p rim er piso  
del A y u n ta m ien to , se  oye el 
m u rm u llo  de la  c a lle , pero  
sobre  todo  lle g a  e l sonido  
del ag u a  de la  fu e n te  que  
p a rec e  q u erer e s ta r  p resen 
te  en la  c o n v e rs a c ió n , por 
e llo  d e ja m o s  la  v e n ta n a  
a b ie r ta , es re la ja n te  lo que  

nos lle g a .

■ Domingo Martínez

D.M.-Alcalde, ¿tiene usted la 
sensación de no estar, a veces, en 
el sitio justo, donde se supone que 
debe estar un alcalde?

J.G.-Estoy siempre donde 
debo estar, aunque la oposición 
aproveche cualquier cosa para 
decir lo contrario. Por ejemplo, en 
el pleno del mes pasado, dijeron 
que era un “alcalde-virtual” porque 
no estaba presente, pero estaba en 
Madrid, en el Senado donde se tra
taba de defender los derechos de 
las aguas de Albacete. No hay 
nada de virtualidad, sino de reali
dad, la de un Albacete bien gober
nado y con un alcalde y un grupo 
de concejales que están pendien
tes de todos los asuntos que inte
resan a la ciudad y si para conse
guir lo mejor es necesario hacerlo 
en ios foros nacionales, se hace. 
Lo demás forma parte de la oposi
ción que no han aceptado la derro
ta todavía, y otros ni han goberna
do ni tiene visos de conseguirlo a 
corto plazo.

-Pero faltar a un pleno es lo que 
más se critica...

-Debo recordar que en dos 
años, solo he faltado a dos plenos. 
Una fue el año pasado porque me 
intervinieron quirúrgicamente en 
el mes de marzo, y la otra el mes 
pasado, que como decía antes, co
incidió con una sesión en el Sena
do donde había que estar defen
diendo los intereses de Albacete
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